

親子体験農業教室 6/11 4

自分で育てる楽しさを感じて







農作物の植え付けや収穫など行い、農業に 対する理解を深めてもらおうと、十余三地先の 畑で「親子体験農業教室」が行われました。参 加者は、若手農家から植え方のこつを学んだ 後、サツマイモなどの植え付けを体験。角度や 深さに注意しながら丁寧に植えました。また、 家族ごとに割り当てられた区画にはピーマンな どを植え付け。参加者は今後、収穫に向けて、 自分たちの区画の手入れを行っていきます。

11親子で協力しながら22若手農家の話に聴き入る33優 しく丁寧に4真剣に作業する参加者たち



スポーツ鬼ごっこ関東大会 6/11 📢

チームワークが勝利の鍵

千葉県、東京都、茨城県から16チーム約250人の小学 生が集まり[スポーツ鬼ごっこ関東大会]が重兵衛スポー ツフィールド中台体育館で開催されました。1チーム7人 の選手が相手のタッチをかわしながら相手の陣地にある 宝と呼ばれる筒を取って得点を競うこの競技。どのチー ムも仲間と大きな声を掛け合いながらコート内を走り回 り、会場は熱気に包まれていました。



体を反らしてタッチをかわす

植木剪定教室 6/3・4 🗲



すぐに生かせる知識と技術

2日間にわたり、庭木の手入れ方法を学ぶ「植木剪定教 室」が遠山公民館で行われました。1円月は道具の扱い方 や剪定方法を講義で学び、2日目は敷地内にある生け垣 で実習。剪定ばさみの動かし方や生け垣をきれいに見せ るこつなどについて、先生にアドバイスをもらいながら 実践した参加者は「手入れに関する理解がさらに深まっ た。自宅の庭木でもやってみたい」と話していました。



作業のポイントを聴いて実践

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、 皆さんの役に立つさまざまな情報をSNS で配信しています。







成田市広報課Facebook





成田市広報課Instagram #なりたさんぽ

宗吾霊堂紫陽花まつり



季節の彩りに癒やされて







美しい花々を楽しんでもらおうと[宗吾霊 堂紫陽花まつり」が開催されました。期間中 の日曜日には、筝や尺八、二胡の演奏会の ほか、お茶会なども行われ、会場に華やかさ を添えました。大本堂の裏手にあるあじさい 園では、ガクアジサイや柏葉アジサイなど約 7.000株のアジサイが咲き誇り、訪れた人た ちを楽しませていました。

■ 色鮮やかな花を写真に収める 2日の光を受けてあ でやかに3優雅な音色が会場に響く4新鮮な農作物 の販売も



小幡春生の世界展 5/27~6/18 4



多彩な作品を堪能

本市出身の画家・小幡春生さんの作品を多くの人に 知ってもらおうと「小幡春生の世界展」が開催されまし た。会場に展示されたのは仏画や人物画、歴史画など のさまざまなジャンルの作品。期間中には、作者の遺作 の多くを管理している美術商・井田清さんを講師に招き ギャラリートークも行われました。一点ずつ作品の背景 や見どころが紹介され、参加者は興味津々の様子で聴き 入っていました。



作品の魅力を解説

※

「マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

ノルディック・ウォーク体験 6/9 4





ポールを使って気軽に運動

専用のポールを使うことで、体に負担をかけずに全身 の運動ができる[ノルディック・ウォーク体験]が三里塚 コミュニティセンターで行われました。全3回のうち2回 目のこの日は、講師から筋肉や関節の動きなど体の仕組 みと歩き方のポイントについて解説を受けた後、実際に ポールを持ってメニューを実践。参加者はウォーキング だけでなく、自宅でできるポールを使った筋力トレーニ ングやストレッチを教わり、爽やかな汗を流しました。



自分のペースで歩く